

2017年度 IASRC学生公募プロジェクト  
学期末報告書

作成者：岡野 才華

活動名	地域交流
活動期間	2017年 9月 1日（金） - 12月 22日（金）
【活動の目的と概要と成果（200字以上300字以内）】 萱ヶ沢集落と国際教養大学の学生の交流をもとに地域を発展させることを目的とし、活動してきました。野菜販売会をはじめ、地域で行われた文化祭や忘年会などの行事に参加しました。学期中、大学内で合計6回の野菜販売会を行い、広報活動の結果における知名度の向上、また顧客の定着により目標額の30万円にせまる額を売り上げることができました。野菜を販売する際に大学生と地域の方々の交流も見受けられ、萱ヶ沢集落と大学の友好的な関係に貢献できたと思います。また、文化祭や忘年会では実際に地域に足を運ぶことで、地域の文化に触れたり地域の方々とお話したりすることができ、さらに交友を深められたと思います。	
【訪問等の日程と各訪問等の際の活動の概略】 11月12日（日） 文化祭 12月9日（日） 忘年会 文化祭では主に二つの活動を行いました。午前中に萱ヶ沢集落での野菜販売会、午後に萱ヶ沢の伝統的な踊りの番楽鑑賞です。また、PBLの授業の一環で地域に来っていた国際教養大学の学生と一緒にピザ窯でピザを焼いたりもしました。萱ヶ沢集落全体から地域の方々が参加する行事であったため、大学で行う野菜販売会などでお会いすることのできない萱ヶ沢集落の方とも交流することができました。大学生を地域住民と同様に迎えてくださる集落の方々の暖かさに触れることができました。 忘年会では一年間の野菜販売会の反省会を行いました。当初の目標に迫る額を売り上げることができ、来年も同じような成果を上げられるよう、決意を固めました。また、地域の方々と餅つきをしたり伝統料理と一緒に食べたりして、直接萱ヶ沢地域の文化に触れることができました。活動の合間に地域のことについて様々なお話を伺い、また今後のこらぼ・らぼの活動についての話し合い（主に来年度の活動や12月9日に行った日本語ハウスとの料理会企画について）をすることができ、充実した交流となりました。春学期の始まりは新メンバー中心でまだ地域の方との間に距離を感じていましたが、1年間の活動を通してお互いの信頼関係を良好に築けたと思います。来年もこのような関係を継続し、より活発に交流を行っていきたい所存です。	
経費申請合計額	3,498円
顧問確認欄	報告書確認【 ・未】 

注：「活動名」と「活動の目的と概要と成果」はIASRCのウェブサイトに載せますので、個人情報等への配慮をお願いします。また、併せて、ネットに掲載できる写真があれば2~3枚提出してください。